人をつなぐ 未来へつなぐ 市川の教育

教育いちかわ

「教育いちかわ」 5月29日号 市川市教育委員会

4月26日(金)

市内採用 4 年目教職員を対象とした「授業カアップ研修会」

時代の変化が大きくなる中で、教師は常に学び続けることが求められます。市川市教育センターでは、「主体的に学び続ける市川市の教職員」の育成を目指し、研修の在り方を変更しました。子どもたちの資質・能力の向上のために先生方も学び続けます。 今回はその研修のひと講座を紹介いたします。







本研修は、昨年度までは全員同じ領域について学んでいましたが、今年度は、研修生の主体的な学びとなる研修にしてほしいと考え、ICT活用、特別支援教育、学校図書館活用の3つから、必要性を感じていること、深めていきたいことを自身で選択できるよう取り組み方を変更しました。

同じ目的をもった研修生同士でグループを組み、日頃の実践で悩んでいることを話し合ったり、グループとしてのねらいや今後のグループ研修の日程を決めたりと、研修生の主体的な姿が見られました。

お互いの取り組みや手立て、授業を見合い、協議・検討を重ねて、研修生の授業力アップにつなげ、学んだことを子どもたちとの授業にいかしていくことを期待します。

【教育センター】